

18.9.2023

## Erfolgreiche Fortsetzung: Die ADAC Classic meets Traunsee 2023

- **66 historische Motorräder erkundeten das Bikerparadies Salzkammergut**
- **Markenoffenes Motorradtreffen lockte viele Interessierte und Biker aus der Region**
- **Die ADAC Classic meets Traunsee findet 2024 vom 13. bis 15. September statt**

Runde Zwei für das „rollende Motorradmuseum“: Bei herrlichem Spätsommerwetter ging es auf der ADAC Classic meets Traunsee, der ADAC Oldtimer-Wanderung für Motorräder, vom 15. bis 17. September auf den schönsten Strecken rund um den zweitgrößten See Oberösterreichs. Vom Mofa über Enduro bis zum Chopper: Die „Easy Rider“ entdeckten auf 66 klassischen Zweirädern von 21 Marken die kurvenreichen Straßen des Salzkammerguts, besuchten die KTM Motohall und waren zu Gast im Clubhaus der Black Sheep Crew, dem ortsansässigen Motorradclub.

Neben der grandiosen Berglandschaft und den in der Sonne glitzernden Bergseen, zählten das Museum Fahrzeug-Technik-Luftfahrt in Bad Ischl und Gut Aiderbichl in Henndorf zu den Highlights in diesem Jahr. Passend zum 70-jährigen Jubiläum von KTM führte die ADAC Classic meets Traunsee auch zur KTM Motohall in Mattighofen. Hier konnten die Biker auf 10.000 Quadratmetern in die große Erlebniswelt rund um Motorsport, Technik und die Geschichte des Motorrads eintauchen. An den Rock-Abenden heizten die Bands „the life Jacks“ und „Pinja Daunen“ den Bikern ein. Besonders der Abend im Clubhaus der Black Sheep Crew des MC Black Rider Austria, bei dem die Club-Members für das leibliche Wohl der Teilnehmerinnen und Teilnehmer sorgten, wird in Erinnerung bleiben.

Auch in diesem Jahr bildete die ADAC Oldtimer-Wanderung einen bunten Querschnitt der Motorrad-Geschichte ab. Von der kleinen Simson Schwalbe K51/2 N bis zur Honda GL 1800 GoldWing verkörperten die 66 klassischen Motorräder der Veranstaltung die Vielfalt der Zweiräder aus über acht Jahrzehnten. Passend zum 100-jährigen Jubiläum von BMW Motorrad war die weiß-blaue Marke mit 19 Modellen am häufigsten vertreten.

Als krönender Abschluss der ADAC Classic meets Traunsee fand am Sonntag das markenoffene Motorradtreffen in Gmunden statt. Hier wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bereits von weiteren Bikern aus der Region und vielen Interessierten erwartet. Am Ende wurden die Sieger der über die Tage absolvierten Fahrprüfungen geehrt. Am besten schnitt bei diesen Thomas Becker auf seiner DKW RT 200 H aus dem Baujahr 1953 ab. Zweite wurde Veronika Sappl mit ihrer Honda CB250 K4 von 1974. Mit einer San Yang SYM Husky N125A-6 von 1997 sicherten sich Peter Klaus und Adriana Stegemann den dritten Platz. Freuen können sie sich über einen Carbon-Helm von Nolan (Platz 1), eine Airbag-Weste von Bering (Platz 2) und eine Lederjacke von Segura (Platz 3).

Im kommenden Jahr startet die ADAC Classic meets Traunsee vom 13. bis 15. September ihre Motoren.

# Presseinformation



## Über die ADAC Classic meets Traunsee:

2022 startete die neue ADAC Oldtimer-Wanderung für alle Motorräder, die älter als 20 Jahre sind. Bei der ADAC Classic meets Traunsee werden ein Wochenende lang die kurvenreichen Straßen der Region Traunsee-Almtal rund um Gmunden in Österreich durchstreift. Wie bei allen ADAC Oldtimer-Wanderungen gibt es keine Wertungsprüfungen, sondern sogenannte Wanderpausen, an denen Sehenswürdigkeiten besichtigt und regionale Spezialitäten verköstigt werden. Zum Finale am Sonntag findet beim Zieleinlauf in Gmunden ein großes Motorrad-Oldtimertreffen statt, bei dem Gleichgesinnte aus der Region willkommen sind!

## Pressekontakt

### ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail [oliver.runschke@adac.de](mailto:oliver.runschke@adac.de)

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail [kay.langendorff@adac.de](mailto:kay.langendorff@adac.de)

[adac.de/klassik](https://adac.de/klassik)

ADAC Classic-Car-Versicherung



GETTYGO

hofmann  
DRUCK • MEDIEN

KTM *Matchhall*



MOTUL

PIRELLI



SALZKAMMERGUT  
TOURISTIK

TRAUNSEE-ALMTAL  
salzkammergut

MÄRTERMÜHLE  
KAFFEEROSTEE

